

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
*Pour diffusion immédiate*

**Une Avancée Majeure pour le Centre Hospitalier du Nord (CHdN) à Wiltz – l’Inauguration de l’IRM Siemens Sola 1,5Tesla.**

*En présence de la ministre de la Santé et de la Sécurité sociale, Madame Martine Deprez, le Centre Hospitalier du Nord Wiltz a inauguré officiellement ce mercredi, 6 mars 2024 son tout nouvel appareil d’Imagerie par Résonance Magnétique (IRM), le Siemens Sola 1,5Tesla. Cet IRM est doté d’une technologie de pointe qui offre des images d’une qualité exceptionnelle, permettant des diagnostics précis et une prise en charge optimale des patients. Sa puissance de 1,5 Tesla garantit une résolution optimale pour une large gamme d’applications cliniques. Cette acquisition représente une étape majeure dans l’engagement envers l’excellence des soins et le bien-être de nos patients au Nord du pays.*

Le Centre Hospitalier du Nord à Wiltz est fier d’annoncer l’installation de son tout nouvel *appareil* d’Imagerie par Résonance Magnétique (IRM), le Siemens Sola 1,5Tesla. En plus de sa performance remarquable, cet appareil est conçu pour offrir un confort accru aux patients, avec des fonctionnalités avancées de réduction du bruit et de réduction du temps d’examen. Cette acquisition marque une étape importante dans le domaine de l’imagerie médicale et témoigne de l’engagement continu du Centre Hospitalier du Nord envers des soins de santé d’excellence.

« En inaugurant aujourd’hui ce nouvel appareil d’Imagerie par Résonance Magnétique (IRM) ici au CHdN, nous marquons notre engagement à garantir des soins de santé de qualité à la population luxembourgeoise. C’est une étape importante dans notre objectif de réduire les délais d’attente pour les diagnostics, et cela profite à la fois à nos citoyens et à nos professionnels de santé. Nous investissons dans des équipements de pointe et créons des conditions de travail attrayantes pour attirer et retenir les meilleurs talents de la santé. » a affirmé Martine Deprez, ministre de la Santé et de la Sécurité Sociale. »

« Cette inauguration s’inscrit dans une transformation plus globale de notre hôpital. Elle est le fruit d’importants travaux de transformations et d’aménagements avant l’installation de l’appareil. Le choix et l’acquisition de l’appareil font partie de cette transformation. Nous comprenons l’importance de la proximité pour nos patients. Notre nouvel espace dédié à l’IRM a été pensé pour offrir un environnement accueillant et rassurant. Nous nous efforçons de rendre chaque visite aussi confortable que possible. Dans ce sens, l’inauguration de cet IRM témoigne de notre engagement continu envers l’excellence des soins ainsi que notre volonté d’investir dans les technologies les plus avancées pour répondre aux besoins de nos patients et de nos médecins. » a déclaré le Dr. Paul Wirtgen, directeur général du CHdN.

###